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・入会年月日　2017年７月18日
・職業分類　不動産
・勤　務　先　群馬土地 ㈱
・役　　　職　取締役社長
・推　薦　者　齋藤　一雄

＊名　　前　小
コバヤシ

林　 哲
サトシ

・入会年月日　2017年７月18日
・職業分類　銀行
・勤　務　先　 ㈱群馬銀行本店

営業部
・役　　職　 常務執行役員本店営業部長
・推　薦　者　齋藤　一雄

＊名　　前　井
イ

口
グチ

　治
ハルヒコ

彦
・入会年月日　2017年７月18日
・職業分類　公共放送
・勤　務　先　ＮＨＫ前橋放送局
・役　　職　局長
・推　薦　者　曽我　隆一

＊名　　前　宮
ミヤシタ

下　 学
マナブ

・入会年月日　2017年７月18日
・職業分類　建設
・勤　務　先　宮下工業 ㈱
・役　　職　代表取締役
・推　薦　者　板垣　　忍
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2017. ７.18（火）
第 3049 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…須江　一夫

  会長報告  　
本来であれば本日は委員会の方針

発表の予定で有りましたが、４人の
新会員の皆様をお迎え致しました為、
時間の都合が付かず８月１日の例会
に変更させて頂きました。

新会員の角田様、小林様、井口様、そして宮下様には、
どうかロータリーでご活躍されますようお願い致しま
すと共にロータリーを楽しんで頂ければと思います。

さて先週の例会後、第２回目の炉辺会合を今回は
34人という大人数でおこないました。大変盛り上がっ
た会合になりました。
  会長の時間  　
　続きまして会長の時間ですが、最近の土砂災害やゲ
リラ豪雨について話をさせて頂きます。九州で未曾有
の大災害がありました。そのあと経て続けて近畿地方、
中国地方、山陰地方、北海道、東海地方や北信越そし
て東北でも大雨による被害が相次いで起きました。原
因はどれも梅雨前線の影響で、線状降水帯が長時間停
滞したためです。
　関東地方やこの前橋でも連日のように雷雨による被
害が出ております。まだ梅雨も明けていないのに館林
では猛暑日が９日間も続いています、30度以上の真
夏日に至っては２週間以上も連続しています。災害列
島日本、もう何時何処で大災害が起きても不思議でな
い状況であります。
　前橋では７月12日と14日に大雨洪水警報が発令され
市内至る所で道路の冠水被害が出ました。今日も大気
の状態が、とても不安定で雷雨の恐れがあるとの事です。
　群馬県は災害に強い県であると言われております。
災害への正しい知識があれば、そんなに恐れる事はあ
りません。
　災害の種類は



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

　　 梅雨時の大雨、台風、それらによる、落雷、降雹、
　　突風、そのほかに地震や火山噴火等があります。
　災害のメカニズムは
　　 時間雨量40ミリ以上の大雨が降りますと普通の

道路は冠水します。これは都市構造の排水設計上
の問題と側溝にごみが詰まってしまう事で起きま
す。地方都市ではおおむねこの基準です。 今、
少しずつ改善している所です。

　　 次に中小河川の氾濫は、川のごみ除けに、ごみが大
量にひっかかって流れが悪くなってしまうからです。

　　 大きな河川では、利根川は利根沼田や吾妻方面の
大量降雨以外は氾濫しません。広瀬川も用水です
ので氾濫しません。注意すべきは、赤城山系に大
量降雨時の白川、桃の木川、荒砥川や粕川等です、
また榛名山系に大量降雨時の牛池川、滝川や井野
川等です。これらの川は途中にダム等の調整機能
が無い為、降った雨が一挙に流れ込むからです。
急な増水に気を付けなければなりません。

　自分の住んでいる地域が危険なのか安全なのか何処
に注意するのか、ハザードマップ等で確認、備えをし
ておく必要があります。
　災害にあってしまうのか、あわずに済むのかは、ほ
んのちょっとの違いです。
　いずれにしても今後どんな災害が起こるかわかりま
せんが、常に防災意識を持って、自分の命は自分で守
ると言う意識で、助けられる側でなく、助ける側にな
らねばなりません。たとえば３分の１の人が被災して
３分の２の人が無事であれば２人で１人の人を助けら
れますが、逆に３分の２の人が被災して３分の１の人
が無事だったとしたら、１人で２人の人を助けなけれ
ばなりなせん。労力も時間も掛かってしまいます。助
かる命も駄目になってしまう恐れもあります。だから
助ける側にならなければいけません。
　以上申しあげまして　会長の時間とします。
  幹事報告  　廣田幹事
１ ．第３回炉辺会合が、明日７月19日

　18：30より「ざくろ」で開催します。
　 　出席予定の方はよろしくお願いし

ます。本日の出席予定は26名です。
２． 来週25日の例会は月の最終例会

ですので会場がロイヤルホテルになります。お間違
えの無いよう願います。

　 　また例会終了後、新潟クラブの納涼例会に合計
31名で伺います。参加予定の方はよろしくお願い
します。13：15にはバスが正面玄関に着く予定です。
13：30くらいには出発したいと思いますのでよろ
しくお願いします。

３ ．本日入会された皆さんの所属委員会ですが、角田
さん・国際奉仕委員会、小林さん・会員増強委員会、

井口さん・出席委員会、宮下さん・ロータリー親睦
家族委員会でお願いします。

４ ．先週もお話ししましたが、まだポスターをお持ち
いただいていない方はどうぞお持ちください。また
本日入会の４名の方もお帰りの際にお持ちください。

  副幹事報告  　中村副幹事
前橋北RC、伊勢崎東RC

  出席報告  　石塚会員
会　員　数：116名

{ 出席者　79名
欠席者　37名

本日出席率：69.91％

前々回訂正：76.42％

  ニコニコBOX報告    田代会員
■板垣 　　忍…新会員の皆様　よう

こそ前橋ロータリーへ。よろ
しくお願いします。

■平方 　　宏…井口さん、小林さん、
角田さん、宮下さんのご入会
をお祝い申し上げます。

■福島 　英人…高校の同級生、小林哲さんの入会を祝
して。

■小林 　要一…新会員　角田尚夫様、小林哲様、井口
治彦様、宮下学様の入会を祝して。

■齋藤 　一雄…角田尚夫氏の再入会と、小林哲氏の新
入会を祝して。（本日群馬銀行足立支店がオー
プンしました）

■三原 　豊章…宮下工業㈱宮下学社長の入会と角田尚
夫さんの再入会を祝して、少々。

■狩野 　　明…新会員の小林哲さん、角田尚夫さん、
宮下学さんの入会を心からお祝いします。

■福島 、菊川、廣田、中村、小神野…宮下学くんの入
会を祝して。

■角田 　尚夫…８年振りの再入会です。群銀から群土
地に職場が変わりましたが、新ためて宜しくお
願い申し上げます。

■小林 　　哲…歴史と伝統ある、前橋ロータリークラ
ブに入会出来、光栄です。

■井口 　治彦…初めての入会です。どうかよろしくお
願い申しあげます。

■宮下 　　学…この度入会させていただきありがとう
ございます。これからがんばってまいりますの
で宜しくお願いいたします。


